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OPPOSIZIONE CONFERMA LA LINEA DELL’OSTRUZIONISMO

Pescara: prosegue senza
sosta la discussione del

DUP e del bilancio
Il Consiglio a lavoro su Documento di Programmazione e Bilancio 25-27

Ospedale Avezzano:
emodinamica, tempi
di attesa ridotti da
quattro a un mese
Martina Colabianchi
All'ospedale di Avezzano, per una
coronarografia o angioplastica, i tempi di
attesa sono stati ridotti da quattro a un
mese. Il dato riguarda il servizio di
emodinamica, che opera all'interno del
reparto di cardiologia diretto dal prof.
Francesco Vetta. La marcata diminuzione
dei tempi di attesa è dovuta all'ampia e
articolata riorganizzazione introdotta
all'interno dell'unità operativa, che ha
velocizzato anche l'erogazione di alcune
prestazioni. La contrazione dei tempi di
attesa dell'emodinamica ha già permesso
di recuperare una significativa quota di
pazienti che in passato erano costretti a
rivolgersi altrove per avere una
coronarografia o un'angioplastica. Il
cambio di passo nell'assistenza è
testimoniato dai numeri: si è passati da
una media di 500 a 670 prestazioni. Netto
incremento anche nell'attività di
elettrofisiologia, che da 230 prestazioni
ha raggiunto quota 340. Inoltre, per
alcune patologie come lo scompenso
cardiaco, è stato adottato un nuovo
modello organizzativo basato sulla
telemedicina, con cui, nel giro di alcuni
mesi, si è giunti ad assicurare un
monitoraggio a distanza, direttamente a
domicilio, per oltre 50 pazienti della
Marsica. Con i dispositivi applicati al
malato, lo specialista riceve in ospedale
le informazioni sui parametri clinici e
può intervenire confermando o
cambiando la terapia a seconda delle
necessità. Peraltro, in virtù delle nuove
tecnologie, la cardiologia di Avezzano è
in grado di intervenire con ampio
anticipo e di cogliere, anche un mese
prima, sintomi di peggioramento del
paziente scompensato. L'ampio utilizzo
di dispositivi elettronici ha prodotto
riscontri importanti anche nel
monitoraggio di pacemaker e
defibrillatori impiantati: attualmente
oltre 100 pazienti vengono assistiti e
seguiti a distanza, evitando loro di
recarsi in ospedale a fare file per
sottoporsi a controlli e visite. Va inoltre
ricordato che la cardiologia dell'ospedale
di Avezzano è diventata centro di
riferimento regionale per il trattamento
dell'amiloidosi TTR, una malattia rara.
Con questo riconoscimento da parte
della Regione, il presidio ha assunto un
ruolo di primo piano nel trattamento
della patologia, visto che in Abruzzo oggi
c'è un solo centro, situato sulla costa,
abilitato alla cura della malattia.
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La discussione del DUP e del bilancio di
previsione 2025-2027 in consiglio
comunale a Pescara infiamma il dibattito
politico tra maggioranza e opposizione,
che proseguono ad oltranza tra
emendamenti e bocciature da oltre una
settimana. I partiti di minoranza
confermano la linea dell’ostruzionismo,
almeno fino a quando l’amministrazione
non tenterà di aprire un dialogo per la

mediazione. Secondo le opposizioni, DUP
e bilancio sono disastrosi per diversi
motivi: in primis, la scelta di localizzare il
palazzo della Regione Abruzzo nell’area di
risulta; c’è poi la questione delle tari e,
sempre più onerose per i cittadini; infine,
la revisione del piano di raccolta dei
rifiuti e la valorizzazione del patrimonio
immobiliare del Comune...

Sabato visita ispettiva della Commissione
Vigilanza della Regione alla Rsa di Montereale

Lo scorso 16 gennaio c'era stata l'audizione dei sindaci dell'Alta Valle dell'Aterno

Virginia Chiavaroli segue a pagina 7

Chieti: in Consiglio comunale arriva il si
sulla variante, il tribunale resta in centro
I n tarda serata, il Consiglio Comunale di
Chieti ha approvato a maggioranza la
variante urbanistica relativa all’ex San
Camillo, una scelta che blocca il maxi
progetto della Regione, poiché in questo
modo l’ex ospedale non potrà ospitare la
cittadella giudiziaria. Con 20 voti
favorevoli e 12 contrari, la maggioranza
ha ribadito chiaramente la volontà di
lasciare il tribunale nel centro cittadino,
conservando la destinazione d’uso
ospedaliera del San Camillo. A nulla,
infatti, sono serviti gli appelli del
direttore generale Thomas Schael sulla

delocalizzazione. "Abbiamo proposto la
variante perché il destino del San Camillo
non può essere quello di ripianare il
debito prodotto dalla ASL di Chieti," ha
dichiarato il sindaco Diego Ferrara.
"L’edificio ha un grande valore che la
variante, approvata in Consiglio, ha
inteso tutelare. Un atto adottato
principalmente per tale ragione e nel
pieno rispetto delle leggi e delle funzioni
dell’Assise civica, nonostante maldestri e
gravissimi tentativi di influenzare il voto
dei consiglieri," incalza la maggioranza...

Johnson Controls,
l’assessore Magnacca
convoca un tavolo
regionale
Serena Suriani

L’ azienda Johnson Controls, con
sede a Corropoli, ha comunicato
l’intenzione di dismettere un
ulteriore reparto: il servizio clienti.
Una decisione che comporterà la
perdita di altri quattro posti di
lavoro. Della vertenza si sta
occupando l’assessore al Lavoro,
Tiziana Magnacca, che ha
convocato per giovedì 30 gennaio
un tavolo istituzionale. Al tavolo,
che si terrà alle ore 15 a Pescara
presso la sede dell’Assessorato,
sono stati invitati l’azienda, la parte
sindacale, Confindustria e la
Provincia di Teramo. “Già in
passato – spiega l’assessore
Magnacca – la Regione Abruzzo ha
coordinato un tavolo istituzionale
relativo all’azienda teramana,
leader mondiale nel settore
tecnologico, che aveva avviato una
procedura di licenziamento
collettivo per un numero rilevante
di lavoratori”. In quella sede, in
alternativa ai licenziamenti, era
stato concordato di ricorrere a un
periodo di cassa integrazione per
cessazione di un reparto dello
stabilimento, con l’attivazione di
politiche attive, e a una procedura
di licenziamento collettivo solo su
base volontaria...
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Regione Abruzzo:
vertice in
Commissione su
territorio, ambiente e
infrastrutture
Vanni Biordi

La settimana politica all'Emiciclo si
apre con una commissione
consiliare particolarmente densa
di argomenti, quella dedicata a
"Territorio, Ambiente e
Infrastrutture". I consiglieri
regionali si sono riuniti per
discutere temi cruciali per il futuro
della regione Abruzzo. Al centro
dei lavori, l'approvazione del Piano
del Parco Nazionale d'Abruzzo,
Lazio e Molise, un provvedimento
amministrativo di grande
importanza per la tutela e la
valorizzazione di questo
patrimonio naturalistico. Ampio
spazio è stato dedicato anche al
tema delle energie rinnovabili, con
la discussione del progetto di legge
sulle "Misure urgenti per
l'individuazione...
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